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第４回府中市議会定例会議事日程表

令和３年９月９日分

議事日程第２号 時 分開議

日程第 １ 一般質問

一 般 質 問 日 程

令和３年９月９日分

会派代表質問（各派代表質問は、議会運営委員会で決定した順による。）

１ 楢 﨑 征 途 君 （日本共産党代表） 【一問一答】
⑴ 市営住宅の整備について

ア 市営住宅の現状

イ 今後の課題と取り組み

２ 岡 田 隆 行 君 （日本共産党代表） 【一問一答】
⑴ 新型コロナウイルス感染症への市の対策について

ア コロナ感染状況と市の対応

イ 児童生徒の感染対策と学校運営へのサポート体制

⑵ 府中天満屋活用事業について

ア ２階「行政活用スペース」の現状

イ ⅰ－ｃｏｒｅＦＵＣＨＵの第２期整備の見通し

⑶ 災害時、非常時での情報伝達システムのさらなる確立について

ア 災害時にいのちを守る様々な施策

イ 防災ラジオ等の導入検討

３ 加 島 広 宣 君 （公明党代表） 【一問一答】
⑴ ＤＸ推進について

ア 取り組み状況

イ 機能の充実

ウ 他市町との比較
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４ 大 本 千 香 子 君 （公明党代表） 【一問一答】
⑴ 防災について

ア 災害対策の効果

イ 防災・減災５カ年計画

ウ 女性の視点を生かした防災

５ 土 井 基 司 君 （市民クラブ代表） 【一問一答】
⑴ 人口減対策について

ア 雇用対策

イ 少子化対策

ウ 定住促進

⑵ 民主的な市政について

ア 公文書等管理

⑶ 地域活性化について

ア 町内会等の「法人化」

６ 水 田 豊 君 （市民クラブ代表） 【一問一答】
⑴ 地方独立行政法人府中市病院機構について

ア 適切な財政負担額

イ 今後の病院像

ウ 病院経営の現状の市民説明、市民参加

エ 公立・公的病院再編統合問題への対応

⑵ 市長の政治姿勢について

ア いきいきトーク

イ 府中市財政の今後

⑶ 坂根峠トンネルについて

ア 過去の経過

イ トンネルの必要性

ウ トンネルの実現性

７ 芝 内 則 明 君 （市民クラブ代表） 【一問一答】
⑴ ＡＥＤについて

ア 設置状況と管理状況

イ 使用に向けての取り組み

ウ 市民への啓発
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第４回府中市議会定例会議事日程表

令和３年９月１０日分

議事日程第３号 時 分開議

日程第 １ 一般質問

一 般 質 問 日 程

令和３年９月１０日分

会派代表質問（各派代表質問は、議会運営委員会で決定した順による。）

８ 丸 山 茂 美 君 （創生会代表） 【一問一答】
⑴ 府中市老人クラブ連合会について

ア 連合会の目的

イ 連合会への加入団体数

ウ 事務局体制

エ 連合会の活性化対策

⑵ 府中市教育の現状と今後について

ア 不登校

イ 全国学力・学習状況調査

ウ 今後の学校運営

９ 広 瀬 和 彦 君 （創生会代表） 【一問一答】
⑴ 賑わいづくりと観光振興について

ア ⅰ－ｃｏｒｅＦＵＣＨＵオープン後の状況

イ 観光振興における関係団体と市の役割と観光振興ビジョンの方向性

ウ 観光施設の整備

１０ 山 口 康 治 君 （創生会代表） 【一問一答】
⑴ スポーツ施設について

ア 市民プール建て替え

イ 上下運動公園多目的広場の人工芝化

⑵ 上下町における宿泊、合宿施設について

ア 市営住宅の用途変更
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⑶ 府中市内におけるスポーツ施設及び宿泊施設について

ア ＴＴＣアリーナとキャンプイン府中の充実

１１ 安 友 正 章 君 （創生会代表） 【一問一答】
⑴ 地域農業振興について

ア 府中市農業振興ビジョンの進捗状況

イ 農業委員会の活用

ウ 農地集積と担い手不足

エ 農業所得向上と水田活用の直接支払い交付金

オ 農業振興地域商社の設立

カ 農業ＤＸ構想とスマート農業

１２ 三 藤 毅 君 （創生会代表） 【一問一答】
⑴ 府中市における新型コロナウイルス感染症について

ア 感染状況

イ ワクチン接種状況

ウ 感染状況を踏まえた対応

⑵ 小・中学生のインターネット適正利用について

ア インターネット利用状況

イ トラブル事例の共有

ウ 「家庭のルール」づくりの取り組み

⑶ 空き家・空き地対策について

ア 特定空き家に対する取り組み

イ 空き地をとりまく状況と対策

１３ 福 田 勉 君 （創生会代表） 【一問一答】
⑴ ＳＤＧｓについて

ア 府中市の現在の取り組み

イ 環境問題の現在の取り組み及び進捗状況

⑵ 防災、減災について

ア 可搬式ポンプの災害時の対応

イ 可搬式ポンプの内水排水


